

# International Media

SENIN 22 MEI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN JOKOWI BERTEMU PRESIDEN KOREA DI JEPANG

Presiden Jokowi bertemu dengan Presiden Korea Yoon Suk Yeol, di Hotel Grand Prince, Hiroshima, Jepang, Minggu (21/5). Dalam pertemuan tersebut, kedua pemimpin negara membahas mengenai kerja sama di sejumlah bidang antara Indonesia dan Korea Selatan. Presiden Jokowi menekankan kerja sama perdagangan antara kedua negara melalui IK-CEPA yang dinilai harus dilaksanakan secara maksimal.

# Presiden Jokowi Tagih Rp1.493 Triliun ke Negara Maju Danai Transisi Energi

Negara-negara berkembang mulai meragukan komitmen negara maju akan mendanai transisi energi untuk mendorong ekonomi yang berkelanjutan.

**JAKARTA (IM)** - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menagih janji yang sebelumnya dibuat oleh negara maju untuk mendanai transisi energi negara

berkembang senilai USD100 miliar per tahun atau setara Rp1.493 triliun dengan asumsi kurs Rp14.936/USD. Soalnya hingga saat, negara

berkembang belum menerima pendanaan konstruktif yang tidak berbentuk hutang tersebut. Menurutnya, negara berkembang mulai meragukan komitmen negara maju dalam mendanai transisi energi untuk mendorong ekonomi yang berkelanjutan. Hal ini disampaikan Presiden Jokowi pada pertemuan sesi 7 dari KTT Group of Seven (G7) 2023 yang mengusung tema "Common Endeavor for a Re-

silient and Sustainable Planet". "Bapak Presiden mengatakan negara berkembang meragukan komitmen negara maju di mana hingga kini pendanaan USD100 miliar per tahun belum terpenuhi. Pendanaan ini harus konstruktif, bukan dalam bentuk utang," ungkap Menteri Luar Negeri Retno Marsudi dalam keterangan pers yang disiarkan virtual, Minggu (21/5). Retno menjelaskan, dalam

kesempatan itu Jokowi menegaskan kepada setiap negara untuk berkontribusi sesuai dengan kapasitasnya masing-masing. Setiap pihak pun perlu untuk mengubah pendekatan dalam mengatasi perubahan iklim dari bentuk pengalihan beban (burden shifting) menjadi pembagian beban (burden sharing). Sehingga perubahan iklim tidak hanya

► Bersambung ke hal 11

## RI Bayar Utang Rp 1.000 Triliun Setahun, Jusuf Kalla: Terbesar Sepanjang Sejarah...

**JAKARTA (IM)** - Wakil Presiden Ke-10 dan 12 Republik Indonesia Jusuf Kalla (JK) menyinggung utang luar negeri yang semakin menumpuk di masa pemerintahan Presiden Joko Widodo.

Pernyataan tersebut diucapkan JK saat menyampaikan pidato saat hari ulang tahun (HUT) ke-21 Partai Keadilan Sejahtera (PKS) di Istana Senayan, Jakarta, Sabtu (20/5).

JK mengatakan, ekonomi Indonesia memiliki permasalahan baik di dalam dan luar negeri, khususnya utang luar negeri yang semakin menumpuk. Ia membenarkan utang luar negeri Indonesia yang besar seperti yang disampaikan Ketua

Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono di tempat yang sama.

Petinggi Partai Golkar ini menegaskan, pembayaran utang luar negeri Indonesia menembus angka terbesar sepanjang sejarah republik ini berdiri.

"Pak AHY tadi mengatakan utang besar, betul, setahun bayar utang lebih Rp 1.000 triliun, terbesar dalam sejarah Indonesia sejak merdeka," katanya.

JK mengaku terlibat dalam kebijakan utang tersebut karena menjadi Wakil Presiden saat Jokowi menjabat periode pertama sebagai presiden.

Namun, menurut JK, yang

► Bersambung ke hal 11

## Negosiasi Indonesia - EU CEPA Diharapkan Selesai Tahun Depan

**JAKARTA (IM)** - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menggelar pertemuan bilateral dengan Presiden Komisi Uni Eropa (UE), Ursula von der Leyen, di Hotel Grand Prince, Hiroshima, Jepang. Dalam pertemuan tersebut, Presiden Jokowi menyampaikan harapannya agar negosiasi terkait Indonesia-European Union (EU) Comprehensive Economic Partnership Agreement (CEPA) dapat segera diselesaikan. "Terkait Indonesia-UE

CEPA, Indonesia berharap negosiasi selesai paling lambat tahun depan," kata Presiden di sela-sela KTT G7 Jepang, Minggu (21/5).

Kedua pemimpin juga memiliki pandangan yang sama mengenai pentingnya negosiasi Indonesia-UE CEPA untuk segera diselesaikan. Sedangkan terkait regulasi deforestasi UE, Presiden mengatakan bahwa sejak awal pembahasan Indonesia telah menyampaikan keberatan atas regulasi tersebut. Menurutnya, regulasi terse-

but dapat menghambat perdagangan dan merugikan petani kecil di Indonesia.

"Proses benchmarking dengan cut of date mulai 2020 harus betul-betul terbuka dan obyektif. Sebagai informasi, laju deforestasi Indonesia 2019-2020 telah turun 75 persen menjadi 115 ribu hektare. Ini laju terendah sejak 1990 dan terus alami penurunan," ucapnya.

Terakhir, Presiden menyampaikan bahwa Indonesia dan

► Bersambung ke hal 11

## Ternyata Tidak Ada Larangan LGBT di KUHP Baru, Sulit Buktikan Pelakunya

**JAKARTA (IM)** - Menteri Koordinator Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam), Mahfud Md, mengungkap alasan mengapa larangan LGBT tak masuk di Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP) yang baru. Pelaku LGBT sulit dibuktikan secara hukum.

"Larangan LGBT nggak bisa dimuat di situ. Nggak ada larangan LGBT. 'Pak, itu kan hukum agama?' Tapi bagaimana memuatnya," kata Mahfud Md dalam sambutan di Rakernas KAHMI 2023, seperti disiarkan di akun

YouTube KAHMI Nasional, dilihat pada Minggu (21/5).

Mahfud mengatakan yang dilarang adalah perilakunya. Sedangkan orangnya merupakan ciptaan Tuhan.

"Kan LGBT itu sebagai kodrat, kan tidak bisa dilarang. Jadi yang dilarang itu perilakunya. Orang LGBT itu kan diciptakan oleh Tuhan. Oleh sebab itu nggak bisa dilarang," kata Mahfud.

"Tuhan yang menciptakan hidupnya jadi homo, lesbi. Tetapi perilakunya yang

► Bersambung ke hal 11



## SERTIJAB DANKORMAR TNI AL

Kepala Staf Angkatan Laut (KSAL) Laksamana TNI Muhammad Ali (kiri) berjabat tangan dengan pejabat baru Komandan Korps Marinir (Dankormar) TNI AL Mayor Jenderal TNI Marinir Nur Alamsyah (kanan) usai upacara serah terima jabatan di Lapangan Upacara Brigif 1 Marinir Kesatrian Marinir Hartono, Jakarta, Minggu (21/5). Mayor Jenderal TNI Marinir Nur Alamsyah resmi menjabat sebagai Komandan Korps Marinir (Dankormar) TNI Angkatan Laut menggantikan Mayor Jenderal TNI Marinir Widodo Dwi Purwanto yang memasuki purna tugas.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Bodhisatwa Berkumpul untuk Membalas Budi Luhur Buddha (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99  
ANTIBACTERIAL HAND WASH  
SABUN CUCI TANGGA KELUARGA EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

ASALTAU!  
Taufik yang Hilang di Gunung Gelis Akhirnya Ditemukan Tim SAR



**MOCHAMMAD** Taufik Hidayat yang sempat dilaporkan hilang secara misterius di area Gunung Gelis Kecamatan Baleendah, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, akhirnya ditemukan tim rescue gabungan. Sebelum 31 Mei 2023

Sebelumnya, berita hilangnya warga Kabupaten Bandung heboh di jagat maya. Berita yang beredar menyebut bahwa Taufik

► Bersambung ke hal 11

## Presenter TV Rusia Ajak Duel Presiden Volodymyr Zelensky



**PEMBAWA** acara televisi Rusia, Vladimir Solovyov menantang Presiden Ukraina, Volodymyr Zelensky duel. Selama ini Solovyov memang dikenal sering menghina Zelensky.

Dalam sebuah klip yang di-tweet oleh pengamat Rusia Julia Davis, pembawa acara di saluran Russia 1 itu tidak kekurangan kata sifat negatif untuk Zelensky.

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.955,00	14.925,00
SGD	11.114,00	11.084,00
AUD	9.966,00	9.916,00
HKD	1.940,00	1.880,00
EUR	16.285,00	16.085,00
GBP	18.758,00	18.518,00

Jumat 19 Mei 2023 15:17 WIB